



Antrag

Vorlage: AT/0073/2021		Datum: 01.09.2021	
Verfasser:	02-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az.:	
Betreff:			
Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Fahrradabstellmöglichkeiten am Wöllershof und dem Stadion Oberwerth			
Gremienweg:			
17.09.2021	Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

Beschlussentwurf:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, im Bereich Wöllershof/Postfiliale die bestehenden Abstellmöglichkeiten für Krafträder in Fahrradabstellmöglichkeiten umzugestalten.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Fahrradabstellmöglichkeiten vor dem Stadion Oberwerth zu modernisieren und zu erweitern.

Begründung:

Im Bereich der Postfiliale am Wöllershof, befinden sich Abstellmöglichkeiten für Krafträder. Nach unserer Beobachtung, werden diese nur wenig bis gar nicht genutzt.

Da in absehbarer Zeit die Abstellmöglichkeiten für Fahrräder auf der gegenüberliegenden Seite durch den Bau des Hotels entfallen, wird es in diesem Bereich keine Abstellmöglichkeiten für Fahrräder mehr geben.

Der Wöllershof wird von der Löhrrstraße und der Pfulgasse durchquert und hier laufen zwei wichtige Achsen für den fußläufigen Verkehr von der Innenstadt in die Altstadt und Löhrr-Center zum Zentralplatz zusammen.

Die unmittelbare Erreichbarkeit von Radabstellmöglichkeiten unterstützt den Handel und die Dienstleister im Innenstadtbereich.



Vor dem Station Oberwerth befinden sich nur wenige Abstellmöglichkeiten für Fahrräder. Es handelt sich dabei um Vorderradklappen. Diese sind nicht geeignet für Fahrräder mit dickeren Reifen oder Ballonreifen. Zudem besteht die Gefahr, dass, wenn das Fahrrad umkippt, die Felge verbogen wird.

Hier soll die Verwaltung moderne und ausreichende Abstellmöglichkeiten schaffen. Gerade Örtlichkeiten, an denen Großveranstaltungen stattfinden, sollten attraktiv für Radfahrer:innen sein, um die Verkehrssituation zu entlasten.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: